

E P I T R E.

Royaume; portoient publiquement ce sacré Signe de nôtre Salut, comme la marque éclatante de leur Christianisme; faisoient leur Testament, & dispoient de leur Maison avant leur départ pour la Conquête de la Terre-Sainte, dans le dessein d'y être Martyrs, ou d'y faire regner JESUS-CHRIST : c'étoient des Heli, qui mouroient à tout moment de regret, de voir cet Arche d'alliance en la puissance de ces Philistins indomptables; & ils vouloient enfin, qu'elle fût gravée dessus leur Mausolée, avec les Armes de vôtre